

# Amien Rais Batal Jadi Pembicara

## Aksi Bela Bangsa di Yogyakarta

<https://nasional.tempo.co/read/1093221/amien-rais-batal-jadi-pembicara-aksi-bela-bangsa-di-yogyakarta>

Reporter: Pribadi Wicaksono (Kontributor)

Editor: Endri Kurniawati

Senin, 28 Mei 2018 12:57 WIB



Ketua MPR Zulkifli Hasan (ketiga kiri) mengangkat tangan bersama Wakil Ketua DPR Taufik Kurniawan (kiri), Wakil Ketua DPR Fahri Hamzah (ketiga kanan) dan tokoh reformasi Amien Rais (tengah) dalam acara peringatan 20 tahun reformasi di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, 21 Mei 2018. ANTARA/Akbar Nugroho Gumay

**TEMPO.CO, Yogyakarta** - Ketua Dewan Kehormatan PAN [Amien Rais](#) tiba-tiba dicopot alias batal menjadi pengisi acara dalam acara Aksi Bela Bangsa yang rencananya digelar pada 1 Juni 2018 di area Titik Nol Kilometer, Yogyakarta. "Setelah ada masukan dari sejumlah sesepuh dan ulama, mereka meminta Pak Amien Rais tidak hadir dalam acara itu," ujar Koordinator Aksi Bela Bangsa Dwi Kuswanto kepada Tempo Senin 28 Mei 2018.

Amien Rais dikenal sebagai tokoh yang getol mengkritik pemerintahan Presiden Jokowi. Rencana aksi itu sebelumnya sempat heboh di media sosial karena akan mengusung wacana dan menghimbau peserta aksi mengenakan kaus #2019GantiPresiden.

Baca: [Amien Rais Minta Kementerian Agama ...](#)

Dalam poster yang dibagikan panitia awalnya terdapat gambar utama Amien Rais beserta sejumlah tokoh Muhammadiyah, Partai Persatuan Pembangunan (PPP), dan Gerindra DI Yogyakarta dengan latar belakang bendera merah putih.

Namun pagi tadi, poster Aksi Bela Bangsa yang dibagikan panitia sudah berubah, tanpa gambar Amien Rais. Pengisi acara yang tercantum dalam poster itu adalah Darma Setiawan (Gerindra DIY), Syukri Fadholi (PPP DIY), Mudrik Sangidu, Nazarudin (Ketua DPW PAN DIY), Jazir ASP (Ketua Takmir Masjid Jogokaryan), Ashad Kusuma Jaya (Pengurus Muhammadiyah DIY), dan tokoh lain.

Baca: [Amien Rais akan Terima Hasil Pilpres 2019 ...](#)

Dwi Kuswantoro yang juga Ketua Muhammadiyah Ranting Nitikan Kecamatan Umbulharjo Kota Yogyakarta tidak menjelaskan mengenai pembatalan Amien Rais sebagai pengisi acara. Tidak ada penjelasan apakah karena inisiatif Amien, panitia, atau ada pihak lain yang meminta atau menekan. "(Pembatalan Amien Rais) dengan banyak pertimbangan, untuk kebaikan semuanya," ujar Dwi.

Dwi menjelaskan Aksi Bela Bangsa ini merupakan aksi warga Yogya, bukan representasi individu, termasuk [Amien Rais](#). "Pak Amien warga Yogya."